

*Le marché des transferts de fonds internationaux promet d'être un des principaux terrains de manœuvres pour les nouveaux acteurs et les services de paiement. Avec la progression du SEPA l'entrée en vigueur de la DSP, les changements qui s'étaient déjà engagés sur ce segment majeur et convoité ont servi de catalyseurs pour que s'ouvre un marché, qui intéresse grand et petits. Les technologies étaient disponibles depuis longtemps pour répondre autrement à de forts anciens besoins. La concurrence a changé la donne. Voyons comment ce segment se transforme sous l'effet de ces évolutions et des initiatives qu'elles suscitent.*